
 

  

 

  

  01 - OUVERTURE DE LA SÉANCE 

PROVINCE DE QUÉBEC 

M.R.C. DE L'ISLET 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-ADALBERT 

 

 

Séance ordinaire du conseil de la Municipalité de Saint-Adalbert, tenue 

le 14 novembre 2017 à l’heure et au lieu ordinaire des séances du 

conseil. 
 

Sont présents(es) les conseillers(ères) : 

 

Siège #1 - Marjolaine Leblanc 

Siège #2 - Jonathan Gill 

Siège #3 - France Thibodeau 

Siège #4 - Simon Bourgault 

Siège #5 - Karine Godbout 

Siège #6 - Rémi Vaillancourt 

 

 

Est/sont absents(es) les conseillers(ères) : 

 

 

 

 

Formant quorum sous la présidence de monsieur le maire, René 

Laverdière. 

 

Roxanne Pelletier sec. trés. adjointe, assiste également à cette séance. 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Après vérification du quorum, monsieur le maire déclare la séance 

ouverte. 

 

En conséquence, 

 

Il est proposé par France Thibodeau et résolu à l'unanimité de déclarer 

cette séance ouverte. 
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02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par Marjolaine Leblanc et résolu 

d’adopter l’ordre du jour suivant en laissant le point varia ouvert :  
 

 

01 - OUVERTURE DE LA SÉANCE 

02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

03 - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

        03.01 - Séance ordinaire du 2 octobre 2017 

04 - LÉGISLATION 

        04.01 - Nomination du pro-maire 

        04.02 - Nomination du substitut du maire à la MRC 

        04.03 - Avis de motion - Code d'éthique et de déontologie des élus 

        04.04 - Avis de motion - Règlement sur le traitement des élus 



05 - GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE 

        05.01 - Acceptation des comptes 

        05.02 - Acceptation des dépenses incompressibles 

        05.03 - Adoption des journaux 

        05.04 - Rémunération du personnel électoral 

        05.05 - Proposition pour le photocopieur 

        05.06 - Assurances - Proposition de la MMQ 

        05.07 - Demande de commandite - Bal des finissants 

        05.08 - Avis de motion - Adoption du budget 

        05.09 - ADMQ - Formation "Les impacts du projet de loi 122 sur le 

travail du directeur général et secrétaire-trésorier" 

06 - SÉCURITÉ INCENDIE 

        06.01 - Point d’information - Richard Gauvin, directeur incendie 

07 - RÉSEAU ROUTIER 

        07.01 - Point d’information - Karine Godbout, représentante 

        07.02 - Déneigement des entrées municipales 

08 - HYGIÈNE DU MILIEU 

        08.01 - Point d’information RIGD 

        08.02 - Nomination d'un représentant à la RIGD 

09 - SANTÉ ET BIEN-ÊTRE 

        09.01 - Point d'information - MADA, France Thibodeau, 

représentante 

        09.02 - Point d'information - Politique familiale 

        09.03 - Nomination d'un représentant à la politique familiale 

        09.04 - Maison de la Famille - Paniers de Noël et Guignolée 

        09.05 - Âge d'Or - Demande de commandite pour le vin d'honneur 

        09.06 - Nomination de 2 représentants - OMH Saint-Adalbert 

10 - AMÉNAGEMENT, URBANISME ET DÉVELOPPEMENT 

        10.01 - Point d'information - Transport Adapté 

        10.02 - Nomination d'un représentant - Transport Adapté L'Islet-

Sud 

        10.03 - Transport Adapté L'Islet-Sud - Budget 2018 

        10.04 - Transport Adapté - Quote-part et représentant 

11 - TOURISME 

        11.01 - Point d'information - Tourisme, France Thibodeau, 

représentante 

        11.02 - Office du tourisme de la MRC de L'Islet - Offre de services 

2018 

        11.03 - Office du tourisme de la MRC de L'Islet - Campagne pour 

la motoneige 

12 - LOISIRS ET CULTURE 

        12.01 - Point d'information - Salle municipale, Gaston Bourgault, 

représentant 

        12.02 - Point information - Loisirs 

        12.03 - Nomination d'un représentant - Loisirs 

        12.04 - Transport - Activités parascolaires 

        12.05 - L'ABC des Hauts Plateaux - Projet Bibliomobile 

        12.06 - Agrandissement de la cabane des pompes 

13 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

14 - VARIA 

15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

  

  03 - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
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03.01 - Séance ordinaire du 2 octobre 2017 

 

Copie du procès-verbal de la séance ordinaire du conseil tenue le 2 



octobre dernier,  a été remise à tous les membres du conseil au moins 72 

heures avant la tenue de la présente séance afin de leur permettre d'en 

prendre connaissance et ainsi nous dispenser d'en faire la lecture en 

séance; 

En conséquence, 

 

Il  est  proposé par France Thibodeau, appuyé par Karine Godbout et 

résolu d'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du  2 

octobre 2017, tel qu'il apparait au registre des procès-verbaux de la 

municipalité. 

 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 

  04 - LÉGISLATION 
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04.01 - Nomination du pro-maire 

 

Il est proposé par France Thibodeau, appuyé par Simon Bourgault et 

résolu que madame Karine Godbout soit nommée pro-maire en l'absence 

du maire René Laverdière. 

 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 
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04.02 - Nomination du substitut du maire à la MRC 

 

 Il est proposé par France Thibodeau, appuyé par Simon Bourgault et 

résolu de nommer madame Karine Godbout comme substitut du maire à 

la MRC de L'Islet en l'absence du maire René Laverdière. 

 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 
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04.03 - Avis de motion - Code d'éthique et de déontologie des élus 

 

Le conseiller Rémi Vaillancourt donne avis de motion à l'effet qu'un 

règlement concernant le Code d'éthique et de déontologie des élus  sera 

proposé pour étude et adoption lors d'une session ordinaire du conseil 

municipal. 

 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 
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04.04 - Avis de motion - Règlement sur le traitement des élus 

 

Le conseiller Jonathan Gill donne avis de motion à l'effet qu'un 

règlement concertant la rémunération des élus sera proposé pour étude et 

adoption lors d'une session régulière du conseil municipal. 

 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 

  05 - GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE 
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05.01 - Acceptation des comptes 



Il est proposé par France Thibodeau, appuyé par Rémi Vaillancourt et 

résolu à l’unanimité d’autoriser le paiement des comptes suivants au 

montant de 27 860,11. 

• 23 278.04 $ payable par chèques; 

• 4 582.07 $payable par dépôts directs 

 

La vérification des factures à la pièce a été faite par le maire René 

Laverdière et par les conseillères Karine Godbout et Marjolaine Leblanc. 

Les initiales ont été apposées par chacun. 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 
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05.02 - Acceptation des dépenses incompressibles 

 

Les comptes du mois sont présentés aux élus sous une forme permettant 

de distinguer les comptes payés au cours du mois, de même que les 

salaires nets versés et les remises de l'employeur. 

 

En conséquence, 

Il est proposé par Jonathan Gill, appuyé par France Thibodeau et résolu: 

• que les comptes  du  mois d'octobre 2017, au  montant total 

de 124 071.80 $  soient acceptés et payés, tels qu'ils 

apparaissent au rapport détaillé remis à tous les membres du 

conseil. 

 

• Comptes payés               104 925.39 $ 

• Salaires nets versés          12 665.69 $ 

• Remises d'employeur         6 480.72 $ 

• Total                               124 071.80 $ 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 
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05.03 - Adoption des journaux 

 

Il est proposé par Marjolaine Leblanc, appuyé par Simon Bourgault et 

résolu  d’accepter les journaux généraux suivants : 

 

Journaux généraux # CORR-10-02 à CORR-10-05 : Transfert 

transactions au bon compte de G/L 

 

Journaux généraux # EJ-09-30 à EJ-09-33 : Conciliation bancaire du 

mois de septembre. 

 

Journaux généraux #EJ-10-34 à EJ-10-36 : Conciliation bancaire du 

mois d'octobre. 

 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 
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05.04 - Rémunération du personnel électoral 



 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par Jonathan Gill et résolu 

d'accepter les salaires bruts de 3 947.38 $ attribuables à tout le personnel 

électoral pour l'élection générale du 5 novembre dernier. 

 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 

  05.05 - Proposition pour le photocopieur 

 

 Les conseillers laissent porter l'offre.  Une nouvelle soumission sera 

demandée à Bureautique Cote-Sud à la fin du présent contrat d'entretien. 
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05.06 - Assurances - Proposition de la MMQ 

 

CONSIDÉRANT QUE la Mutuelle des municipalités du Québec a été 

légalement constituée le 17 novembre 2003 à titre de compagnie 

mutuelle de dommages et qu'elle détient les permis requis émis par les 

autorités compétentes; 

 

CONSIDÉRANT QUE l'objet de cette mutuelle est de pratiquer 

l'assurance de dommages exclusivement pour les municipalités qui en 

sont membres et leurs organismes mandataires; 

 

CONSIDÉRANT QUE la municipalité juge que ce projet de mutualité 

présente une solution à la gestion de ses risques qui s'avère plus 

avantageuse que la solution du recours au marché actuel et qu'il y a lieu 

que la municipalité en devienne membre; 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Marjolaine Leblanc, appuyé 

par France Thibodeau et résolu: 

 

QUE la municipalité devienne membre de la Mutuelle des municipalités 

du Québec aux fins de transiger ses affaires d'assurance avec cette 

mutuelle; 

 

QUE la municipalité accepte de devenir partie à la convention créant la 

Mutuelle des municipalités du Québec en vertu des articles 711.2 et 

suivants du Code municipal du Québec et 465.1 et suivants de la Loi sur 

les cités et villes et signée par les municipalités fondatrices de la 

Mutuelle le 3 avril 2003, dont une copie est jointe à la présente pour en 

faire partie intégrante; 

 

QUE la municipalité verse une somme de 100 $ pour acquitter la 

contribution d'adhésion; 

 

QUE la municipalité contracte ses assurances avec la Mutuelle des 

municipalités du Québec, les conditions pour la prochaine année étant 

énoncées dans la proposition préliminaire datée du 19 octobre 2017; 

 

QUE le maire et le secrétaire-trésorier soient autorisés à signer pour et 

au nom de la municipalité, tous les documents requis aux fins de 

l'exécution de la présente résolution. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 

  05.07 - Demande de commandite - Bal des finissants 



 

 Les conseillers laissent porter la demande. 
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05.08 - Avis de motion - adoption du budget 

 

Le conseiller Simon Bourgault donne avis de motion à l'effet qu'un 

règlement concertant le budget de la Municipalité pour l'année 2018 sera 

proposé pour étude et adoption lors d'une session régulière du conseil 

municipal. 

 

Demande de dispense de lecture dudit règlement est également faite par 

la présente. 

 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 
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05.09 - ADMQ - Formation "Les impacts du projet de loi 122 sur 

le travail du directeur général et secrétaire-trésorier" 

 

Il est proposé par Jonathan Gill, appuyé par Rémi Vaillancourt et résolu 

d'accepter que la directrice générale, Magguy Mathault, assiste à la 

formation sur les impacts du projet de loi 122, qui aura lieu à Lac 

Etchemin les 24 et 25 janvier 2018 au montant de 522.00 $ plus taxes. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 

  06 - SÉCURITÉ INCENDIE 
 

  06.01 - Point d'information - Richard Gauvin, directeur incendie 

 

 Le maire, René Laverdière mentionne qu'il y a des pratiques pour les 

pompiers tous les dimanches matin du mois de novembre. 

  07 - RÉSEAU ROUTIER 
 

  07.01 - Point d'information - Karine Godbout, représentante 

 

La conseillère représentante, Karine Godbout explique qu'elle a 

demandé à Normand Caron le rapport des changements de ponceaux 

pour l'année 2017.  Au printemps 2018, celui-ci produira l'inventaire 

complet de tous les ponceaux présents sur le territoire de la Municipalité 

ainsi que la durée de vie utile pour chacun. 
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07.02 - Déneigement des entrées municipales 

 

Il est proposé par Marjolaine Leblanc, appuyé par Karine Godbout et 

résolu : 

 

QUE le contrat de déneigement des entrées municipales soit reconduit 

pour l'hiver 2017-2018 au taux horaire de 85,00 $/h; 

 

QUE si une demande d'ajustement du taux horaire est demandée en 

fonction de l'augmentation du prix du diesel, le conseil se réserve le 

droit d'en faire l'analyse et de prendre décision lors d'une séance de 

conseil. 



 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 

  08 - HYGIÈNE DU MILIEU 
 

  08.01 - Point d'information RIGD 

 Rien à signaler 
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08.02 - Nomination d'un représentant à la RIGD 

 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par France Thibodeau et 

résolu de nommer Simon Bourgault, représentant à la RIGD. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 

  09 - SANTÉ ET BIEN-ÊTRE 
 

  09.01 - Point d'information - MADA, France Thibodeau, 

représentante 

 

La conseillère représentante, France Thibodeau mentionne qu'Émélie 

Lapierre de la CDC ici Montmagny-L'Islet viendra mercredi le 15 

novembre à 9hrs pour faire la plantation des arbustes et la finition des 

rangs du jardin intergénérationnel. 

  09.02 - Point d'information - Politique familiale 

 

Le conseiller représentant, Rémi Vaillancourt mentionne que la fête de 

Noël aura lieu le 16 décembre prochain.  Il trouve dommage que celle-ci 

soit tard en soirée puisque l'arrivée du Père Noël est prévue pour 

20hrs.  Tous les conseillers présents demandent au représentant de 

communiquer avec les membres de la politique familiale afin de voir la 

possibilité de faire des changements  à l'horaire pour que les jeunes 

enfants puissent y assister. 
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09.03 - Nomination d'un représentant à la politique familiale 

 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par Simon Bourgault et 

résolu de nommer Rémi Vaillancourt, représentant à la politique 

familiale. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 

  09.04 - Maison de la Famille - Paniers de Noël et Guignolée 

 

 Les conseillers laissent porter la demande. 
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09.05 - Âge d'Or - Demande de commandite pour le vin d'honneur 

 

Il est proposé par Simon Bourgault, appuyé par Jonathan Gill et résolu 

d'offrir le vin d'honneur lors de la soirée de l'âge d'or de Saint-Adalbert. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 
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09.06 - Nomination de 2 représentants - OMH Saint-Adalbert 

 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par Jonathan Gill et résolu de 

nommer René Laverdière et Rémi Vaillancourt à titre de représentants 

pour l'OMH de Saint-Adalbert. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 

  10 - AMÉNAGEMENT, URBANISME ET DÉVELOPPEMENT 
 

  10.01 - Point d'information - Transport Adapté 

 

 Le maire, René Laverdière explique la raison de la perte de revenu de 

15 000$ pour le Transport Adapté. 
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10.02 - Nomination d'un représentant - Transport Adapté L'Islet-

Sud 

 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par France Thibodeau et 

résolu de nommer Marjolaine Leblanc, représentante pour le Transport 

Adapté L'Islet-Sud. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers 
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10.03 - Transport Adapté L'Islet-Sud - Budget 2018 

 

Il est proposé par Jonathan Gill, appuyé par Simon Bourgault et résolu : 

 

Que la municipalité de Saint-Adalbert accepte les prévisions budgétaires 

de 188 099 $ pour l'année 2018. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 
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10.04 - Transport Adapté - Quote-part et représentant 

 

Il est proposé par Rémi Vaillancourt, appuyé par Karine Godbout et 

résolu : 

 

Que la municipalité confirme sa participation au Transport Adapté 

L'Islet-Sud en nommant Marjolaine Leblanc à tire de représentante de la 

Municipalité; 

 

Que la municipalité accepte de verser une contribution de 1 453.94 

$ pour l'année 2018 et ce en deux versements; 

 

Que la municipalité confirme le mandat donné au Transport Adapté 

L'Islet-Sud; 

 

Que la municipalité accepte le mandat d'organisme mandataire donné à 

Ville St-Pamphile. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 

  11 - TOURISME 
 

  11.01 - Point d'information - Tourisme, France Thibodeau, 

représentante 



 

La conseillère représentante, France Thibodeau explique l'offre de 

services 2018 de l'Office du tourisme de la MRC de L'Islet.  Elle fait 

également la lecture de l'offre. 

 

Il est aussi question de l'accès des VTT pour qu'ils puissent avoir accès 

au dépanneur plus facilement.  René Laverdière mentionne que ce serait 

aux propriétaires d'Alimentation Saint-Adalbert de faire la demande aux 

propriétaires de lots pour avoir le droit de passage.  France Thibodeau 

mentionne qu'elle discutera avec eux à ce sujet. 

 

Le conseiller Rémi Vaillancourt explique le parcours qui pourrait être 

emprunté pour avoir accès au restaurant. 
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11.02 - Office du tourisme de la MRC de L'Islet - Offre de services 

2018 

 

Il est proposé par Rémi Vaillancourt, appuyé par Jonathan Gill et résolu 

d'accepter l'offre de service de l'Office du tourisme de la MRC de L'Islet 

au montant de 1000 $ par année sur une période de 3 ans. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 
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11.03 - Office du tourisme de la MRC de L'Islet - Campagne pour 

la motoneige 

 

Il est proposé par Marjolaine Leblanc, appuyé par Simon Bourgault et 

résolu d'accepter de verser 500 $ pour la Campagne pour la motoneige. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers 

  12 - LOISIRS ET CULTURE 
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12.01 - Point d'information - Salle municipale, Gaston Bourgault, 

représentant 

 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par France Thibodeau et 

résolu de nommer Simon Bourgault, représentant de la Salle Municipale. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 

  12.02 - Point information - Loisirs 

 

Le conseiller représentant, Jonathan Gill désire créer la charte du Comité 

des loisirs afin d'en faire un OSBL.  Ainsi, ils pourront avoir accès à des 

demandes de subventions qui sont impossible de bénéficier si la 

demande est faite par la municipalité. 
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12.03 - Nomination d'un représentant - Loisirs 

 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par Simon Bourgault et 

résolu de nommer Jonathan Gill, représentant des loisirs. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers présents 
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12.04 - Transport - Activités parascolaires 

 

Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par France Thibodeau et 

résolu d'accorder un montant de 700 $ à l'école secondaire La Rencontre 

en contribution pour le transport lors des activités parascolaires. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers 
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12.05 - L'ABC des Hauts Plateaux - Projet Bibliomobile 

 

CONSIDÉRANT QUE le projet de la Biblio mobile est offert aux 

familles ayant des enfants de 0-5 ans de notre municipalité; 

 

CONSIDÉRANT QUE 3 enfants 0-5 ans et 1 d'âge scolaire ont utilisé 

les services l'an dernier pour un total de 177 prêts; 

 

CONSIDÉRANT QUE nous croyons que c'est un service nécessaire 

pour les jeunes de notre municipalité; 

 

PAR CONSÉQUENT, il est proposé par Rémi Vaillancourt, appuyé par 

France Thibodeau et résolu de verser la somme de 60 $ à titre de fier 

partenaire de la Biblio Mobile de l'ABC des Hauts Plateaux Montmagny-

L'Islet. 

 

Adopté à l'unanimité des conseillers présents 
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12.06 - Agrandissement de la cabane des pompes 

 

CONSIDÉRANT QUE nous avons reçu un équipement qui facilitera 

grandement le travail du personnel de la patinoire; 

 

CONSIDÉRANT QUE cet équipement doit absolument rester à l'abri 

des intempéries; 

 

CONSIDÉRANT QUE plusieurs matériaux sont déjà en notre 

possession, 

 

CONSIDÉRANT QUE l'estimation des matériaux nécessaires à la 

construction se situe entre 200 $ à 300 $; 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Simon Bourgault, appuyé par 

Karine Godbout et résolu de procéder à la construction de 

l'agrandissement au chalet des loisirs. 

 

Adoptée à l'unanimité des conseillers 

  13 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

Monsieur Nelson Lacroix remercie les membres du conseil ainsi que 

toutes les personnes qui ont travaillé avec lui durant ses 16 années à titre 

de conseiller.  Il en profite également pour souhaiter bonne chance aux 

nouveaux conseillers. 

 

René remercie également Gaston Bourgault et Nelson Lacroix pour les 

années passées au sein du conseil municipal. 



  14 - VARIA 

 

Le maire René Laverdière discute du programme de retour de la taxe sur 

l'essence.  Il explique aux nouveaux conseillers le fonctionnement de ce 

programme et les travaux admissibles. 

 

Il mentionne également que durant les semaines à venir, il y aura 

quelques rencontres afin de travailler le budget 2018.  Celui ci devrait 

ressembler à 2017.  Vu le délai limité d'ici à l'adoption du prochain 

budget, il invite les conseillers à apporter leurs idées afin d'en discuter 

pour le budget de 2019. 

  15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Marjolaine Leblanc et résolu à l'unanimité que cette 

session régulière soit levée. 

Adoptée unanimement 

Fermeture à 20.30 hrs 

 

_____________________       _______________________________ 

René Laverdière, maire           Roxanne Pelletier, sec. trés. adj. 

  

 

Je, soussignée, secrétaire trésorière adjointe de la Municipalité de Saint-

Adalbert, certifie qu’il y a des crédits disponibles prévus au budget 

permettant de procéder au paiement des dépenses décrites ci-devant. 

 

 

 

______________________________________________ 

Roxanne Pelletier, sec. trés. adj. 

  

  

 


